

TAPACHULA, Chiapas, 16 de abril de 2024. – En un video subido a redes, presuntos integrantes del autodenominado Cártel de Chiapas y Guatemala se adjudicaron el asesinato de 2 agentes de la Policía Estatal Preventiva en Ocozocoautla, el 8 de abril, y amenazan al gobierno estatal.

Un portavoz del grupo armado identificado como CCyG expone que los oficiales asesinados no estaban cumpliendo con su deber y los señala de haber estado involucrados en proteger a una figura criminal conocida como 'El Güero Pulseras' o 'La Tuerca', además de participar en el cobro de cuotas a inmigrantes por órdenes del mencionado líder criminal, Jesús Esteban Machado Meza.

“Los dos policías que matamos no murieron en cumplimiento de su deber [...] Estos policías, al igual que los que están en la base de la PEP en Ocozocoautla, principalmente el comandante Julio César Santos Arroyo, son los que se dedican a proteger al ‘Güero Pulseras’, también conocido como ‘La Tuerca’”, mencionó el vocero del grupo armado.

El ataque contra los policías habría sido una represalia directa por el secuestro de Hernán Cabrera Pimentel y su esposa, Blanca Floriselda Solís, el 1 de abril, quienes siguen desaparecidos. En el video, los encapuchados amenazaron con tomar más acciones violentas si la pareja no es liberada.

El tono es desafiante cuando los supuestos miembros del CCyG acusan a autoridades de incumplir con acuerdos previos para liberar a los secuestrados, lo que derivó en el fatal ataque a los policías.

El grupo armado mencionó a Gabriela Zepeda, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana; Jair Hernández Terán, comisario de la Policía Estatal Fronteriza; y Julio César Santos Arroyo, jefe policiaco en Ocozocoautla, sugiriendo conexión entre ellos y 'El Güero Pulseras'.

“Sigam secuestrando, levantando y desapareciendo ciudadanos chiapanecos inocentes. Por cada chiapaneco que secuestren, levanten o desaparezcan mataremos uno de sus

Como si hicieran falta: surge otro cartel en Chiapas y es trasnacional

Escrito por Agencias

Lunes 15 de Abril de 2024 23:44

policías”, agregó el mensajero en la grabación.

Además de las amenazas directas al gobierno y a autoridades policiales, el CCyG advirtió al gobernador Rutilio Escandón sobre sus intenciones de "limpiar" la Policía de Chiapas a su manera, criticando la supuesta falta de acciones efectivas para depurar las fuerzas del orden.

También advirtieron de próximo ataque indiscriminado que causaría más daño a las fuerzas policiales y desestabilizaría la seguridad en la región.

El Gobierno del Estado no ha emitido comentarios inmediatos sobre este video, pero la población espera que se tomen medidas urgentes ante estas amenazas y actos de violencia que ponen en riesgo la seguridad y el orden público en Chiapas.